

1. Platz LG-Züchterpokal 2008: Zwinger „vom Messina“

Auch 2008 gewinnt Torsten Kopp mit seinem Zwinger „vom Messina“ den Wettbewerb. Somit steht der Wanderpokal, gestiftet von Herrn Rainer Jung, auch in diesem Jahr in Vietlüt-
be. Bereits 1986 wurde die Zuchtstätte unter diesen Namen geschützt. Gerade auf der Bundesiegerzuchtschau 2008 in Aachen konnten die Zuchthündinnen des Zwingers überzeugen. „Puppe“ und „Zenobia“, als Mutter und Tochter, konnten mit V31 und V41 im besten Ring platziert werden. „Puppe“ zeigte zudem einen Schutzdienst, der nach der Meinung des amtierenden Richters H. P. Schweimer, weit über dem Durchschnitt der „Teilnehmerinnen“ lag. Weiterhin kamen 3 der 8 LG-Besten auf der LG-Schau in Krummenhagen aus dem Zwinger „vom Messina“. 4 Würfe mit insgesamt 25 Welpen fielen im vergangenen Jahr bei Familie Kopp. Herzlichen Glückwunsch und weiterhin maximale Erfolge in diesem Jahr!



A. Steinhagen (LG-Schriftwart)

2. Platz LG-Züchterpokal 2008: Zwinger „vom kleinen Mohr“



Der Zwinger von Horst Korzak, „vom kleinen Mohr“, wird 2008 knapp Zweiter des LG-Züchterpokals. Bereits 1965 wurde der Zwingername geschützt. Schon in der ehemaligen DDR konnte der Züchter mehrere hoch platzierte Tiere auf den Siegerschauen stellen. Beispielhaft sei an dieser Stelle „Lenn“ genannt, der 1988 dort die Bewertung V2, Vizesieger, erreichte. Auch nach der Wende feierte der Zwinger „vom kleinen Mohr“ überregional viele Erfolge. So zum Beispiel das Stellen einer Zuchtgruppe auf der Bundessiegerzuchtschau 2003 oder den Vizeuniversalsiegertitel (Spitzen V-Zuchtschau, 2. Platz Leistung) auf der Bundesjugendmeisterschaft 1999. 2008 gewann „Falco von kleinen Mohr“ den Schuttdienstwettbewerb auf der OG-Schau in Rostock, „Edd“ nahm in der GHK-Klasse auf der Bundessiegerzuchtschau teil (Bewertung : V116) und anlässlich der CACIB Rostock konnten sogar 6 „kleine Mohr“ Hunde ausgestellt werden, inklusive der Vorführung einer Zuchtgruppe. „Idol vom kleinen Mohr“ wurde dabei der Beste der Rasse. Herzlichen Glückwunsch zum 2. Platz!

A. Steinhagen (LG-Schriftwart)

3. Platz LG-Züchterpokal 2008: Zwinger „vom Krummenhäger See“



Kathrin Freitag nimmt mit ihrer Zuchtstätte zum 2. Mal am Wettbewerb teil. Nach dem 2. Platz 2008 wird sie 2009 Dritte. Gerade im Jugendbereich waren die Aktivitäten wiederum überdurchschnittlich. Grit führte erfolgreich Zuchtprodukte vor, u. a. zur Landesjugendschau in Stralsund, an der insgesamt vier Hunde aus Negast antraten. In Zukunft wird ihr dann aber wohl Adrian innerfamiliär „Konkurrenz“ machen. Mit „Didl“ konnte 2008 die LG-Beste in der Jugendklasse auf der LG-Schau gestellt werden. Auf der Siegerschau in Aachen erreichte das Team die Bewertung SG 116. Im letzten Jahr züchtete Kathrin Freitag insgesamt 3 Würfe mit „maximalem Schwierigkeitsgrad“. 18 Welpen nach drei Vätern und drei Müttern erblickten 2008 das Licht der Welt. 13mal absolvierten Tiere vom „Krummenhäger See“ erfolgreich OG-Prüfungen. Die Züchterin ist zudem ehrenamtlich für den SV als Tätowiererin und OG-Zuchtwartin tätig. Weiterhin organisierte sie die LG-Schau im vergangenen Jahr und setzte damit Maßstäbe in unserer Landesgruppe. Herzlichen Glückwunsch!

A. Steinhagen (LG-Schriftwart)